
Flosskeln 124
Post by “holgero” of Feb 10th 2024, 3:26 pm

Gerade deswegen habe ich alle meine drei 124er sofort als H-Auto abnehmen lassen, zuletzt
das 300er Cabrio vor 3 Monaten.

Ich trau dem Frieden nicht, die Menge an Oldtimern > 30 Jahre steigt mir zu schnell.

Holger
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